

## Tingkatkan Kualitas Kehidupan, Pemkab Pasuruan Canangkan Kampung KB



Senin, 19 Juni 2017

Pemerintah Kabupaten Pasuruan mencanangkan program Kampung KB untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat di semua aspek. Program ini diprakarsai untuk menjadi proyek percontohan pelaksanaan program KB yang komprehensif, mencakup

kesehatan, pendidikan, dan ekonomi. Tujuannya adalah untuk menciptakan rumah tangga yang berkualitas, dengan fokus pada keluarga yang harmonis, sehat, dan berpenghasilan.

Kampung KB di Dusun Kapur, Desa Sidomulyo, Kecamatan Nguling diharapkan menjadi contoh bagi daerah lain dalam menerapkan program KB. Konsepnya menggabungkan program-program KB dengan aspek kehidupan lainnya seperti pendidikan, kesehatan, dan ekonomi. Hal ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat, terutama di bidang kesehatan, pendidikan, dan daya beli.

Sekretaris Daerah Pemerintah Kabupaten Pasuruan menekankan pentingnya program KB dalam meningkatkan kualitas hidup masyarakat dan pertumbuhan ekonomi. Program KB tidak hanya terbatas pada target dua anak cukup, tetapi juga mencakup aspek kesejahteraan dan kesehatan keluarga. Kepala Dinas KB Jatim menambahkan bahwa fokus utama program Kampung KB adalah membangun kehidupan masyarakat, terutama di daerah marginal, melalui peningkatan pendidikan, kesehatan, dan pendapatan.

Program Kampung KB bertujuan untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat di tingkat kampung melalui program KKBPK serta pembangunan sektor lain dalam rangka mewujudkan keluarga kecil berkualitas. Pemerintah Pusat menargetkan satu Kampung KB di setiap kecamatan di seluruh Indonesia pada tahun 2017, dengan target sekitar 7166 Kampung KB di seluruh Indonesia.

Program Kampung KB merupakan upaya untuk mengatasi masalah kependudukan dan meningkatkan kualitas hidup masyarakat di tingkat kampung. Keberhasilan program ini bergantung pada sinergi antar lintas sektor dan partisipasi aktif masyarakat dalam membangun keluarga kecil berkualitas.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.